XVI Torneo Regularidad LAG y 4º Major.

Palomarejos Golf (Toledo) 29-10-2024

No tengo la menor duda que todos los socios de LAG estamos conmocionados y lamentamos profundamente lo que esta terrible DANA ha causado en numerosas poblaciones y enviamos nuestras más sentidas condolencias y muchos ánimos a todos los afectados y a sus familias.

Ya en términos propios de nuestra actividad os comento que con este torneo finalizamos nuestro periplo toledano y el ciclo de torneos Major y lo hicimos con muchas bajas ya que los nubarrones que se cernían sobre el campo de Palomarejos solo hacían intuir una mañana de mucha agua y con las páginas meteorológicas en nuestros móviles que no se ponían de acuerdo ni en horas ni en duración.

Al final permanecimos, obstinados en jugar, 30 jugadores que fuimos optimistas o queríamos amortizar nuestro largo paseo hasta este campo y tuvimos la suerte de que solo durante los tres, cuatro primeros hoyos, llovió y no de forma copiosa, que posteriormente y durante dos o tres horas se transformó en un día con mucho aire para finalizar con un día soleado en los últimos tres hoyos. Toda el agua prometida, que fue mucha, cayó por fortuna mientras estábamos comiendo.

Sobre este campo, casi todos, tenemos una opinión positiva sobre su estado y mantenimiento y esta vez no fue distinto ya que lo calificamos con un 7,6 de media, si bien he de comentar, desde la oportunidad que tengo como cronista, que los bunkers los encontré un poco escasos de arena, independientemente de que la que había estaba apelmazada por las lluvias, y que algunos greenes, pocos, estaban en un estado bastante mejorable, debió ser por culpa de hongos pero quizás ya podrían estar algo mejor.

La comida, que hubo un par de años en los que nos quejamos, ha pasado a ser otro de los aspectos que nos animan a visitar Palomarejos, trato cordial y amable, como debe ser con los clientes, y la comida, menú del Club, es un menú elaborado, no de batalla, lo que se agradece por la variedad que nos supone con respecto a otros campos. La calificación media que le dimos, muy merecida, fue de 8,4.

En la segunda parte del año solemos repetir los campos que visitamos en el primer semestre y este campo no iba a ser una excepción. Campo de 5.641 metros desde amarillas y de 4.770 desde rojas, sin desniveles, cómodo de jugar y paisajísticamente agradable, qué no significa que sea fácil. Esto se puede constatar con los 8 hoyos en los que el agua afecta en mayor o menor medida, 3 de ellos en la primera vuelta, y con los saltos a los arroyos que cruzan las calles en diagonal, para que sea más difícil, que hay que hacerlo en 9 ocasiones, 4 hoyos en la primera vuelta. Los greenes son amplios y con caídas varias. En fin, un campo divertido, técnico y no muy físico.

Campo blando por las lluvias, con agua en los primeros hoyos y aire en la mayor parte del día no son factores que ayuden a unas buenas estadísticas, pero tenemos muchos jugones y no son tan malas:

- Fueron 7 los birdies en seis hovos distintos y esto llega a ser un 1.30%.
- Conseguimos 83 pares y solo en un hoyo, ¡un par 3!, se nos negó esa opción, aunque alcanzamos un 15,37% de pares.
- Entre bogey (37,22%) y doble bogey o superior (46,11%), llegamos al 83,33%.

El hoyo más fácil fue el hoyo 13 (hdcp 13) con 1 birdie, 10 pares y en el que solo un jugador no consiguió puntuar. Par 3 de 169 o 123 metros desde amarillas o rojas. Sin

dificultades aparentes por ser recto, con calle ancha y con el green protegido solo por bunkers a derecha e izquierda. Green amplio que recibe en ligera cuesta y la bandera estaba corta en este torneo. El hoyo 12 (hdcp 18) fue el "doceavo" más fácil.

La novedad en el hoyo más difícil es que fue un par 3, pocas veces se da esta circunstancia, y fue hoyo 16 (hdcp 7), sin birdies, sin pares y más de 60% de doble bogey o superior. Par 3 largo con 185 o 160 metros desde amarillas o rojas, este martes, aunque la tarjeta decía otra cosa. Aparentemente sin dificultades, recto, protegido por bunkers a izquierda y derecha de la entrada al green y con estacas rojas al "draw", que no solemos practicar, aunque yo hago muy bien el "slice" aquí me fui al área de penalización. La gran dificultad que tuvimos en el torneo es que el aire impidió que algún jugador llegará del primer golpe, de hecho, el approach quedó desierto. La bandera también corta por la derecha y cerca de un bunker tampoco ayudó. El hoyo 15 (hdcp 1) fue el segundo más complicado.

Al producirse tantas bajas y solo ser 30 jugadores se jugó con una única categoría, tal y como dicen los reglamentos del Club. Un buen porcentaje, el 73%, consiguió 30 o más puntos:

El ganador único fue Hilario Colmenarejo Lara con 39 puntos.

Os seguiré informando de los rankings, pero solo con el objetivo de actualizar los puntos, puesto que me parece que como dijo Cesar "Alea iacta est":

- En primera **Juan José Santos-García Torres** con 465 puntos.
- En segunda Jorge Franco Muñoz Villanueva con 445 puntos.

Cuatro approach, un hoyo en regulación y el driver más largo, por ser un Major, que como siempre están patrocinados por **GolfTime** y **LAG**, aunque uno de los approach quedó desierto y como veréis se repiten muchos premiados en el día.

- Hoyo 2 para Hilario Colmenarejo Lara.
- El hoyo 4 fue para Juan José Santos-García Torres.
- Hoyo 13 para Jaime Marugán Monterrubio.
- El green en regulación para Juan José Santos-García Torres.
- Y el drive más largo para **Hilario Colmenarejo Lara**, este nombre me lo escribe ya automáticamente mi corrector ortográfico, porque será.

Por fin pudimos oír la delicada voz de nuestro Presidente, arengándonos para el torneo de Clubs Sin Campo que se juega este domingo y en el que será, para "suerte" de los elegidos, el capitán que los persiga por todo el campo.

La semana que viene, nuevamente en lunes, tenemos el tercer torneo del circuito de parejas cuyo escenario será Cabanillas. Espero veros allí porque los torneos de parejas, a mí en particular, me parecen súper entretenidos. Ánimo y suerte para todos.

En Madrid a 31-10-2024

AMLdIP